

GranadaDigital

Viernes, 21 de Enero de 2011, 09:18

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

usos medicinales, alimentarios y textiles

Investigadores de la UGR desarrollan un mapa etnobotánico de Andalucía y catalogan más de 600 plantas

Jueves, 20/01/11 17:58

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

EFE

Un grupo de investigadores, coordinados por la profesora Reyes González-Tejero de la Universidad de Granada, trabaja en la elaboración de un mapa etnobotánico de Andalucía, en el que ya han catalogado más de 600 plantas y sus usos transmitidos por la tradición oral.

Los investigadores trabajaban desde los años 80 en esta laboriosa tarea y acaban de publicar un trabajo sobre el uso medicinal de las plantas en el poniente granadino en la revista "Journal Ethnopharmacology", con Guillermo Benítez como investigador principal, ha informado hoy Andalucía Investiga de la Junta.

Hasta ahora hay catalogadas más de 600 plantas de las que se ha recogido información en la provincia, que incluye usos medicinales, alimentarios, textiles u otros estrechamente relacionados con la cultura y tradiciones del territorio.

Algunos de los trabajos más destacados se han centrado en Almería, en el Parque Natural Cabo de Gata-Níjar, en Huelva, en la Sierra de Aracena, en Cádiz, en la sierra de Grazalema, o la zona del Parque Natural de los Alcornocales, en Cádiz.

De todos modos, Jaén y Granada son las provincias más estudiadas, por lo que ahora necesitan completar los territorios no estudiados y profundizar en las zonas que ya tocadas.

Gracias al saber popular que todos ellos han recibido de forma oral, se han catalogado centenares de especies que se utilizan entre otras cosas para el tratamiento de un centenar de problemas diferentes de salud relacionados, sobre todo, con el aparato digestivo, el sistema respiratorio y el circulatorio.

Para ayudar a que este patrimonio cultural no se pierda, este grupo de investigación está además trabajando en la elaboración de una base de datos en línea que podrá ser consultada por todo tipo de público que recoja la información obtenida hasta la fecha.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscribeme

Ven al Portal de las casas que se venden solas y averigua cómo conseguir un PlayStation 3

CAJA GRANADA

PS3 PlayStation 3